

Ehpad Les Glycines

(VENDÉE - 58 LITS)



Confronté à la désertification médicale en Vendée (85) et situé en Zone d'Action Complémentaire (ZAC) selon l'ARS Pays de la Loire, cet Ehdad comptait un quart de résidents sans médecin traitant, ce qui entraînait des difficultés quant à la continuité des soins et freinait les nouvelles admissions. Grâce à la télémédecine de TokTokDoc, notamment la Permanence en Médecine Générale, l'établissement a pu assurer le suivi médical de ses résidents, renforcer la fidélisation de ses équipes et améliorer son taux d'occupation.

5

TÉLÉACTES PAR MOIS EN ROUTINE
pour des renouvellements d'ordonnance

24%

DES RÉSIDENTS
sans médecin traitant
à l'origine du projet

4

NOUVEAUX ENTRANTS
grâce à l'usage de la solution
de la télémédecine

14

TÉLÉACTES PAR MOIS
au cours du dernier trimestre

Solution confortable pour les résidents et l'équipe infirmière. Ce dispositif permet de les placer au centre de l'accompagnement médical, de renforcer le lien avec les professionnels internes et extérieurs à la résidence. Le rôle de l'IDE d'Ehdad n'en est que mieux valorisé et s'enrichit de gestes et vocabulaire technique. Elles participent activement à la prise en charge médicale. Outre le fait que cette solution nous a permis de déclencher des admissions dans un contexte de désertification médicale, si un médecin venait à se réinstaller dans le village, cette solution pourrait lui permettre d'envisager la gestion de sa patientèle différemment et sans pression au départ.

Mme. Barbara GERVAIS
Directrice de l'Ehdad Les Glycines

SERVICES CHOISIS



EN SAVOIR PLUS OU DEMANDER UNE DÉMO

<http://www.toktokdoc.com/contact>